

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



EL EX secretario de Gobernación **Francisco Ramírez Acuña** quiere volver por su fuero... literalmente.

EL TAMBIÉN ex gobernador de Jalisco está alistándose para buscar un lugar en la Cámara de Diputados, compitiendo por un distrito de **Zapopan**.

PERO además, le ha contado a quien quiera escucharlo que no irá a San Lázaro como uno más de los legisladores del montón. ¡No señor!

A DECIR de Ramírez Acuña, ya tiene planchado y almidonado con el mismísimo **Felipe Calderón** que será el coordinador de la fracción panista para el trienio 2009-2012.

LO QUE no queda claro es qué pasará entonces con el ex secretario particular del presidente **César Nava**, quien dejó Los Pinos para ir en pos del báculo que le permita pastorear la grey de los blanquiazules en la Cámara baja.

¿A POCO los panistas se van a volver a dividir en vísperas de las elecciones de julio?



AUNQUE los allegados a **Eduardo Bours** dicen estar seguros de que su candidato para la gubernatura **Alfonso Elías Serrano** ganará no solamente la elección interna del **PRI** sino la constitucional, hay quienes advierten que los comicios no serán un día de campo.

MIENTRAS los boursistas calculan que al ir en alianza con el partido de **Elba Esther Gordillo** el panismo no les verá ni el polvo, en las filas de los blanquiazules confían en que dos de sus precandidatos tienen suficientes espolones

para saltarle a cualquier gallo.

SE TRATA de la ex alcaldesa de Hermosillo y homónima de la actriz de la época de oro del cine nacional **Dolores del Río**, y del senador con licencia **Guillermo Padrés**.

YA SE VERÁ de cuál cuero salen más correas.



EN EL **PRI** de **San Luis Potosí** hay quienes dan por hecho que el ex secretario de Salud local **Fernando Toranzo** saldrá del proceso de selección de hoy con la candidatura a gobernador bajo el brazo.

Y TODO porque en los últimos meses se ha dicho insistentemente que recibió el apoyo del gobernador **Marcelo de los Santos** para obtener la postulación, con todo y que el mandatario estatal es panista.

DE HECHO, el resto de los aspirantes del tricolor se ha quejado de esos apoyos sin tapujos en reuniones tanto públicas como privadas.

AHORA nada más falta que las cosas salgan de acuerdo con el "script" porque, a la hora de la hora, cada voto cuenta igual y tanto el senador **Carlos Jiménez** como el diputado **Jesús Ramírez Stabros** o **Juan Carlos Machinena** pueden dar el campanazo.



EL JEFE DELEGACIONAL en Coyoacán, **Heberto Castillo**, está a punto de ponerse "out" él solito.

SUCEDE que el político y aficionado práctico del beisbol se había planteado como objetivo no dejar la delegación sin antes terminar las obras de remodelación del **Centro Histórico**.

NOMÁS que los trabajos se siguen alargando y alargando y Castillo ya tiene encima los tiempos para darle el sí a una candidatura a diputado por el **PRD**.

COMO QUIEN dice, el delegado está a punto de que lo pesquen fuera de base por no decidirse entre quedarse en primera o lanzarse a la segunda.

